

## **VIH : espérance de vie normale grâce aux trithérapies**

Compte Test - 2012-08-14 16:53:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Une récente étude suisse vient de montrer que les personnes infectées par le VIH-sida et traitées par antirétroviraux peuvent maintenant espérer vivre aussi longtemps que les personnes non infectées. Ils soulignent que le début de la thérapie antirétrovirale et en particulier le choix de la combinaison de médicaments sont déterminants dans ce type de traitement à vie, comme la réponse qui sera donnée durant la première année de traitement.

Dans le cadre de cette étude, des chercheurs de l'Hôpital universitaire de Bâle ont analysé en détail les thérapies initiales chez 1957 patients entre le 1er janvier 2005 et le 31 décembre 2009 sous l'angle du taux de réponse au traitement. Les résultats ont montré une suppression totale de la charge virale chez près de 90 % des patients en moyenne.

Des facteurs individuels, comme le stade de l'infection par le VIH, les co-infections comme l'hépatite C ou la présence d'un risque cardio-vasculaire, déterminent le choix des médicaments.